

# 東貴志小学校から、地域の皆様へ

いつも  
ありがとうございます

いつもお世話になり、ありがとうございます。

学校では1月8日(木)に3学期がスタートしました。3学期は短いので、一日一日を大切にして、丁寧な学校運営を行っていきたいです。

地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひします。

※このコミスクだよりは、学校ホームページにも掲載しています。QRコード→

学校運営協議会長 森本 浩行／東貴志小学校長 山本 敏幸／育友会長 岡野 尚平



## ジュニア駅伝競走大会に向け、頑張っています。

令和8年2月8日(日)に開催される和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会紀の川市選手団に、6年生の武田幸志郎くんと6年生の坂口茉陽さんが選出されています。冬休み中も練習に頑張っていました。3学期が始まても大会に向け、練習に頑張っています。応援よろしくお願ひします。



## スマイルさんによる読み聞かせ

毎月、「スマイル」さんによる読み聞かせを行っています。地域のボランティアの皆さん、毎月、本校に来てくれ、本の読み聞かせをしてくれています。子供たちが興味を示すような本や面白い内容の本など、いろいろな本を選んでくれ、読んでくれています。子供たちは、いつも集中して聞いています。このようなことを機会に読書に興味を持っていてほしいと思います。「スマイル」の皆さん、いつもありがとうございます。



## 図書委員会が東貴志保育所に行ってきました

1月9日(金)、本校の図書委員会の子供たちが、東貴志保育所に出向き、読み聞かせを行ってきました。小さい子供たちを前に、緊張しながらもしっかりと声を出し、本を朗読しました。

